

ACTA Nro. 913/2025

En la Ciudad de Buenos Aires a los 28 días del mes de mayo de 2025, siendo las 09.30 horas, se reúne la Comisión Directiva en la sede social de Asociación Argentina de Agentes de Carga Internacional conforme Art 57 del Estatuto Social, RG IGJ 15/2024 y 003/2024, con las previsiones de la RG IGJ 017/2022, y Art. 158 del Código Civil y Comercial de la Nación. -

Se encuentran presentes los siguientes miembros: German Raña Presidente, Gustavo Navone Vicepresidente, Eduardo Petetta secretario, Veronica Mairosser Tesorera, Federico Espeche Pro secretario, Oreste Pertusi Pro tesorero, Jorge Gillman Vocal titular 2º

Toma la palabra la Secretaría y manifiesta que la presente reunión se encuentra en tiempo y forma conforme al Art 56 del Estatuto Social, por ende, invita a la Presidencia a cumplir con sus facultades estatutarias. –

Se deja constancia que se encuentran invitados a participar, Graciela Rossi Revisor cuentas suplente, German Sagel Vocal suplente 2º, Santiago Avalle Revisor de Cuentas Titular, Alejandro Castagnolo Vocal Suplente 1º, Mariano Cura Suaya Revisor de Cuentas Suplente, Jorge Heineremann Comité de Ética.

En primer orden se comunica que por políticas de transparencia o instrumentos que hacen otras Entidades, de puertas abiertas, se informa que se habilita un canal electrónico (Plataforma Zoom) para que aquellas asociadas/os puedan observar el desarrollo de la presente reunión de esta Comisión. - Que en este acto le damos la bienvenida y la plataforma registra 20 Asociados presentes. - Nos llena de orgullo dicha participación. -

Toma la palabra la secretaria y da comienzo la reunión para abordar los temas competentes al día de la fecha:
La Secretaría pone en conocimiento la lectura al acta de la reunión anterior.

1- ENTRANTES

A) Mesa de trabajo aduana "Eliminación carpetas rosa martes 03/06/2025

El presidente Sr. German Raña expuso ante los socios de la AAACI que el día 3 de junio participará en una mesa de trabajo en la Aduana Argentina para tratar el tema de la eliminación de la carpeta rosa

CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento. Y asimismo agradecen la gestión de esta Comisión en resolver inconvenientes de gestiones al objeto social que nos une como bien común. -

B) CEDOL (Camara Empresaria de Operadores Logísticos

El secretario Sr. Eduardo Petetta expuso ante los socios de la AAACI que concurre el día 20 de mayo al encuentro logístico organizado por CEDOL, aportando referencias de lo que expusieron los siguientes oradores de CEDOL:

Hernán Sánchez, presidente de la Cámara Empresaria de Operadores Logísticos (CEDOL), de la Federación Argentina de Entidades de Transporte y Logística (FAETyL) y de la Asociación Latinoamericana de Logística (ALALOG), dio inicio a la ceremonia de Apertura del 15º Encuentro CEDOL 2025: Economía y Productividad Logística. En su discurso resaltó: *«Argentina tiene una geografía única y extensa, pero con alta concentración poblacional, lo que genera desafíos estructurales para competir en igualdad de condiciones*

Cristian Sanz, presidente de la Federación Argentina de Entidades del Autotransporte de Cargas (FADEEAC) destacó: *“El transporte y la logística son motores clave de la producción y el consumo en Argentina*

Claudio Zuchovicki ofreció una exposición sobre Panorama económico y perspectivas del sector logístico, en la que abordó las tendencias globales y los desafíos locales

Sr. Eduardo Petetta cerro sus comentarios diciendo que el cierre del evento estuvo a cargo de Hernán Sánchez, presidente de CEDOL, quien destacó el compromiso del sector con la innovación, la profesionalización y el trabajo conjunto entre el ámbito público y privado

CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento. Y asimismo agradecen la gestión de esta Comisión en resolver inconvenientes del objeto social que nos une como bien común.

A) Charla Neurociencia AAACI

El presidente Sr. German Raña expuso ante los socios de la AAACI que se dictará el día 29 de mayo a las 10:00 hs en las instalaciones de la AAACI una charla, la cual el tema a tratar será la Neurociencia. Esta charla será sin costo para los socios. El profesor será el Sr Guillermo Fischer

CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento y celebran estas capacitaciones en materia de actualizaciones. -

B) Charla Marcelo Elizondo

El presidente Sr. German Raña expuso ante los socios de la AAACI que se llevó adelante una charla el día 21 de mayo a las 10:00hs en el Hotel Continental relacionada a la situación económica del mercado internacional. El orador fue el Sr. Marcelo Elizondo y agradeció a todos los socios por la participación del evento

C) CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento. Y asimismo agradecen la gestión de esta Comisión en resolver inconvenientes del objeto social que nos une como bien común

D) Nuevo curso sobre traslados de animales vivos

El presidente Sr. German Raña expuso ante los socios de la AAACI que se dictará un nuevo curso llamado TRASLADOS DE ANIMALES VIVOS presencial los días 23 y 24 de junio

CONCLUSIÓN: los presentes agradecen por la puesta de conocimiento. Y asimismo agradecen la gestión de esta Comisión en resolver inconvenientes del objeto social que nos une como bien común. -

Toma la palabra la Secretaría, no habiendo otros temas a tratar, informa que la reunión se encuentra lista para su cierre. –

La Presidencia manifiesta, el agradecimiento por la presencia, indica que la Secretaría proceda conforme al Estatuto a trasladar lo aquí abordado en el Libro de Actas, que se dé a conocer y/o se informe a las /los Asociadas/os lo aquí expuesto. Se les notifica a los presentes, que la próxima reunión será el 11 de junio de 2025 en esta misma sede social. - Procédase a su comunicación, transcripción y publicación respectiva. –

Eduardo Petetta
Secretario

German Raña
Presidente